



# Los candidatos a rector ultiman sus campañas y se cierra el voto por correo

Corchado ofreció ayer su último acto electoral, Giner visitó los centros de Zamora y Rivero y Serrano hacen balance esta mañana

**RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La vibrante e intensa campaña electoral protagonizada por los cuatro candidatos que compiten en los comicios rectorales llega a su punto final y será la comunidad universitaria la que este próximo lunes votará para escoger al catedrático o catedrática que dirigirá los destinos de la Usal durante los próximos cuatro años.

El catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, Juan Manuel Corchado, cerró ayer su campaña con la celebración de un acto en el Aula Salinas, que contó con la presencia de los miembros de su equipo de gobierno. Por su parte, el catedrático de Antropología Social, Francisco Giner Abati, se desplazó por la mañana al campus de Zamora, donde explicó sus ideas a la comunidad estudiantil.

La catedrática de Bioquímica y Biología Molecular, María Ángeles Serrano, hace balance esta mañana de los actos que ha organizado a lo largo de estas semanas, mediante una rueda de prensa en el Aula Unamuno. También esta mañana el catedrático de Derecho Administrati-



Juan Manuel Corchado, acompañado por los miembros de su candidatura en el Aula Salinas. :: LAYA

vo, Ricardo Rivero, celebra su último acto electoral para cerrar la campaña, que se desarrolla a partir de las 13:00 horas en el Aula Magna de la Facultad de Filología.

El profesorado y el personal de administración y servicios de los campus de Béjar, Ávila y Zamora ha ejercido ya su derecho al sufragio a lo largo de esta semana, mediante la modalidad del voto por correo, un mecanismo que ha habilitado la Junta Electoral para el personal que tra-

baja en los campus periféricos. Precisamente, el plazo para votar por correo expiró ayer.

Un total de 28.533 universitarios están llamados a las urnas para elegir al sucesor de Daniel Hernández Ruipérez. El número de votantes en los diferentes sectores se distribuye entre el profesorado doctor con vinculación permanente (1.210), resto de categorías del profesorado, excepto asociado (242), ayudantes y personal investigador en forma-

ción (283), profesorado asociado (774), estudiantes de Doctorado, postgrado, títulos propios y licenciados (2.819), alumnos de grado (22.007), estudiantes de títulos propios no licenciados (11) y personal de administración y servicios (1.187). En el caso de que ninguno de los cuatro candidatos obtuviera el lunes la mayoría absoluta, se celebrará una segunda vuelta electoral el día 30, donde solo participarán los dos candidatos más votados.